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REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA GEPACV 

Viernes, 11 de noviembre de 2016, a las 13 horas 

Baleària Port. Dénia (Alicante) 

 

Orden del día: 

1.    Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior  

2.    Informe del Presidente 

3.    Constitución de la comisión de valoración de los trabajos para los Premios fin 

de máster 

4.    Acuerdo de colaboración con EDEM 

5.    Plan de actividades 2017 

6.    Ruegos y preguntas 

 

Asisten: Excusan asistencia: 

 

Miguel Angel Nogueras 

Eduardo García 

Francisco Martínez 

Miguel A. Noguera 

Juan Violeta 

Jesus Ferrer 

Marcos Fdez. Tarraga 

Vicente Ortiz 

Nilza Reis 

Pere Tent 

Jose Ramón Cantavella 

Jose Campos 

César Iribarren 

Francisco Orts 

 

Manuel Lacomba 

Vicente Tomas 

Luis Cervera 

Sergi López 

Berit Barck 

Desiré Foncubierta 

Pedro Gabriel Pérez 

Borja Sánchez 

Carlos Castells 

Eva Agea 

Virginia Carbonell 
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1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 



Se aprueba por unanimidad. 
 
 

2. Informe de Presidencia 
 

 En primer lugar toma la palabra Francisco Martínez para informar sobre 

aspectos económicos de tesorería y número de socios: 

 

 Saldo actual en cuenta bancaria: 13130,54 € 

 Socios actuales: 304 socios (incluidos los de 3 entidades asociadas) 

 

En segundo lugar toma la palabra Eduardo García para informar de los asuntos 

de FAGDE, tratados en la reunión de la Coruña: 

 

 Se aprobó la conveniencia de firmar contratos con patrocinadores para 2 años. 

 Se aprobó abrir el patrocinio a otros patrocinadores cuyas empresas no estén 

relacionadas directamente con el sector del deporte y les pueda interesar 

colaborar. 

 Se habló del Congreso FAGDE en Barcelona, 26/27 de octubre de 2017. 

 Se instó a las asociaciones que forman parte de FAGDE a intercambiar 

información entre ellas para mejorar la colaboración y el servicio que se presta a 

los socios.  

 Se habló de una colaboración con la Universidad Juan Carlos I de Madrid en un 

programa de formación de un Master que están organizando. 

 Se habló de solicitar entrevista con los nuevos responsables del CSD y también 

con los responsables de los partidos políticos en el Parlamento. 

 Se vuelve a plantear la organización del Congreso FAGDE cada dos años. 

 En abril habrá elecciones. El Presidente opina que debería haber una continuidad 

de la actual junta directiva de FAGDE para que el proyecto iniciado se 

consolidase. 
 

Toma la palabra el Presidente, Miguel Angel Nogueras, para informar lo 

siguiente: 

 

 Distribución gratuita del libro editado por Catedra Prosegur, escrito por Eduardo 

García 

 Visita a Ciudad Deportiva Valencia C.F. el 8 de junio, y se aprovecha para 

realizar reunión de trabajo sobre proyectos para 2017 

 Participación en programa Erasmus+ con IBV en proyecto TELETURF: no ha 

sido seleccionado 

 

 

3.    Constitución de la comisión de valoración de los trabajos para los Premios fin 

de máster. 
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Premios de Investigación a los mejores trabajos fin de Master. Curso 2015-2016.  

Patrocinado por Aula PROSEGUR 

Se constituye la Comisión de Valoración compuesta por Jose Campos, Francisco 

Orts, Jose Ramón Cantavella y Pere Tent.  

Se remitirán los 5 trabajos presentados por vía digital a los miembros de la 

Comisión. 

La Comisión se reunirá el día 25 de noviembre a las 16,30 horas en el Servicio 

de Deportes de la Universitat de València en Av. Tarongers, de Valencia. 

 

 

4.    Acuerdo de colaboración con EDEM. 

 

Desarrollo de programas y actividades de formación para las/os gestoras/es del 

deporte. 

Se informa del programa de formación que se va a ofertar por parte de EDEM en 

el que colabora GEPACV. Algunas de las condiciones que presenta el programa son: 

 (10 x 10), 10 sesiones, en 10 viernes por la tarde  

 Algunas sesiones serán abiertas a la participación por invitación. 

 Los socios de GEPACV tendrán un descuenta del 30% sobre el precio. 

 

 

5.    Plan de actividades 2017 

 

 Se presenta en nuevo logotipo para conmemorar los 20 años de la asociación. El 

Presidente agradece a Marcos su trabajo desinteresado. 

 Se aprueba el logo y se encarga a Marcos su adaptación para diferentes soportes, 

ya que urge disponer del logotipo para incorporarlo en cualquier acción que se inicie 

con los patrocinadores. 

 

 El Presidente presenta el posible plan de formación a proponer a las 

Diputaciones provinciales que se resume como sigue: 

 Diputación de Alicante: 

 “La administración pública frente al binomio salud-deporte”. Enero 2017 

 Diputación de Castellón: 

 “Turismo y deporte”. Febrero 2017. 

 Diputación de Valencia: 

 “Mujer y deporte”. Marzo 2017. 

 

 

Toma la palabra Eduardo García para explicar la edición y publicación del libro 

“20 años de gestión del deporte en la Comunidad Valenciana”. 

 

El Presidente recuerda que es necesario impulsar la Comisión encargada de 

organizar el Congreso de noviembre para que se ponga a trabajar en las siguientes 

actividades: 

 Asamblea General 
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 Cena especial 

 VII Premios GEPACV 

 Premios extraordinarios “20 anys” 

 Comité de expertos 

 

 

6.    Ruegos y preguntas 

No hay intervenciones  

Y no habiendo más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 14,30 horas de la 

fecha y lugar al comienzo indicados. 
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REUNIÓ DE LA JUNTA DIRECTIVA GEPACV 

Divendres, 11 de novembre de 2016, a les 13 h. 

Baleària Port. Dénia (Alacant) 

 

Ordre del dia: 

1. Lectura i aprobació de l'acta de la reunió anterior 

2. Informe del President 

3. Constitució de la comissió de valoració dels treballs per als Premis fi de màster 

4. Acord de col·laboració amb EDEM 

5. Pla d'activitats 2017 

6. Precs i preguntes 

 

Assisteixen: Excusen assistència: 

 

Miguel Angel Nogueras 

Eduardo García 

Francisco Martínez 

Miguel A. Noguera 

Juan Violeta 

Jesus Ferrer 

Marcos Fdez. Tarraga 

Vicente Ortiz 

Nilza Reis 

Pere Tent 

Jose Ramón Cantavella 

Jose Campos 

César Iribarren 

Francisco Orts 

 

Manuel Lacomba 

Vicente Tomas 

Luis Cervera 

Sergi López 

Berit Barck 

Desiré Foncubierta 

Pedro Gabriel Pérez 

Borja Sánchez 

Carlos Castells 

Eva Agea 

Virginia Carbonell 
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1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior- 

 

 

S'aprova per unanimitat. 

 

 

 

2. Informe de Presidència 

 

 

En primer lloc pren la paraula Francisco Martínez per a informar sobre aspectes 

econòmics de tresoreria i nombre de socis: 

 

• Saldo actual en compte bancari: 13130,54 € 

• Socis actuals: 304 socis (inclosos els de 3 entitats associades) 

 

En segon lloc pren la paraula Eduardo García per a informar dels assumptes de 

FAGDE, tractats en la reunió de A Coruña. 

 

• Es va aprovar la conveniència de signar contractes amb patrocinadors per a 2 

anys. 

• Es va aprovar obrir el patrocini a altres patrocinadors, les empreses dels quals 

no estiguen relacionades directament amb el sector de l'esport i els puga 

interessar col·laborar. 

• Es va parlar del Congrés FAGDE a Barcelona, 26/27 d'octubre de 2017. 

• Es va instar a les Associacions que formen part de FAGDE a intercanviar 

informació entre elles per a millorar la col·laboració i el servei que es presta als 

socis.  

• Es va parlar d'una col·laboració amb la Universitat Juan Carlos I de Madrid en 

un programa de formació d'un Master que estan organitzant. 

• Es va parlar de sol·licitar entrevista amb els nous responsables del CSD i 

també amb els responsables dels partits polítics en el Parlament. 

• Es torna a plantejar l'organització del Congrés FAGDE cada dos anys. 

• A l'abril hi haurà eleccions. El President opina que hauria d'haver-hi una 

continuïtat de l'actual junta directiva de FAGDE perquè el projecte iniciat es 

consolidara. 

 

Pren la paraula el President, Miguel Angel Nogueras, per a informar el següent: 

 

• Distribució gratuïta del llibre editat per Catedra Prosegur, escrit per Eduardo 

García. 

• Visita a Ciutat Esportiva València C.F. el 8 de juny, i s'aprofita per a realitzar 

reunió de treball sobre projectes per a 2017 

• Participació en programa Erasmus+ amb IBV en projecte TELETURF: no ha 

sigut seleccionat el projecte. 
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3. Constitució de la comissió de valoració dels treballs per als Premis fi de màster. 

 

Premis de Recerca als millors treballs fi de Master. Curs 2015-2016. 

Patrocinat per Aula PROSEGUR 

 

Es constitueix la Comissió de Valoració composta per Jose Campos, Francisco Orts, 

Jose Ramón Cantavella i Pere Tent. 

  

Es remetran els 5 treballs presentats per via digital als membres de la Comissió. 

 

La Comissió es reunirà el dia 25 de novembre a les 16,30 hores en el Servei d'Esports 

de la Universitat de València en Av. Tarongers, de València. 

 

 

 

4. Acord de col·laboració amb EDEM. 

 

Desenvolupament de programes i activitats de formació per als/les gestors/es de l'esport. 

 

S'informa del programa de formació que es va a oferir per part de EDEM en el qual 

col·labora GEPACV. Algunes de les condicions que presenta el programa són: 

 

• (10 x 10), 10 sessions, en 10 divendres a la vesprada 

• Algunes sessions seran obertes a la participació per invitació. 

• Els socis de GEPACV tindran un descompta del 30% sobre el preu. 

 

 

5. Pla d'activitats 2017 

 

Es presenta en nou logotip per a commemorar els 20 anys de l'associació. El President 

agraeix a Marcos el seu treball desinteressat. 

 

S'aprova el logo i es encarrega a Marcos la seua adaptació per a diferents suports ja que, 

urgeix disposar del logotip per a incorporar-ho en qualsevol acció que s'inicie amb els 

patrocinadors. 

 

El President presenta el pla de formació a proposar a les Diputacions provincials que es 

resumeix com segueix: 

 

• Diputació d'Alacant: 

 

“L'administració pública enfront del binomi salut-deporte”. Gener 

2017 

 

• Diputació de Castelló: 

 

“Turisme i esport”. Febrer 2017. 
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• Diputació de València: 

 

  “Dona i esport”. Març 2017. 

 

Pren la paraula Eduardo García per a explicar la edició i publicació del llibre “20 anys 

de gestió de l’esport a la Comunitat Valenciana”. 

 

El President recorda que és necessari impulsar la Comissió encarregada d'organitzar el 

Congrés de novembre perquè es pose a treballar en les següents activitats: 

 

• Assemblea General 

• Sopar especial 

• VII Premis GEPACV 

• Premis extraordinaris “20 anys” 

• Comitè d'experts 

 

 

6. Precs i preguntes 

 

No hi ha intervencions 

  

I no havent-hi més assumptes que tractar, finalitza la reunió a les 14,30 hores de la data 

i lloc al començament indicats. 


